

## Seminario de Calidad de los alumnos de Ciencias Políticas Plan de mejoras- Curso académico 2021-2022

FECHA	HORA	ASISTENTES	CUESTIONES PLANTEADAS	ACCIONES PREVISTAS
06/04/2022	9:30 hs.	<p>-Viviana Caruso. Vicedecana de Calidad y Nuevas tecnologías</p> <p>-Guillem Colom. DAG Ciencias Políticas</p> <p>- Alumnos del Doble Grado en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales</p>	<p>Se dirigen distintas preguntas a los alumnos para conocer su opinión sobre el desarrollo del Grado. Los alumnos señalan las siguientes cuestiones:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Hay asignaturas de 3 créditos en las que los programas no están adaptados para el tiempo con el que se cuenta.</li> <li>- Algunas asignaturas no están debidamente ordenadas en el desarrollo de la carrera, ya que en ocasiones es necesario tener conocimientos de otras asignaturas que se cursan con posterioridad</li> <li>- Los alumnos del doble Grado en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales deben pasar dos días enteros en la universidad, con varias horas intermedias sin actividad, o que resta tiempo al estudio. Incluso, hay días en los que tienen 8 horas de clases EB, lo cual dificulta notablemente mantener la concentración</li> </ul>	<p>Se valoran los comentarios del alumnado en una reunión del Equipo Decanal de la Facultad de Derecho que tuvo lugar el día 29 de abril de 2022. En dicha reunión se ponen en común distintas opiniones sobre la forma de mejorar la coordinación docente y dar satisfacción a los reclamos del estudiantado.</p> <p>En particular se destaca la necesidad de realizar un análisis sobre los contenidos docentes de las asignaturas para evitar solapamientos.</p> <p>Respecto a las asignaturas de 3 créditos, en la actualidad se discute un plan por el que estas asignaturas desaparecerían y serían reemplazadas por asignaturas de 3 créditos, solucionando de esta forma, los contratiempos que provocan al alumnado.</p>

			<ul style="list-style-type: none"><li>- Hay asignaturas en las que se solapan los contenidos. Los alumnos señalan en particular las asignaturas de “Derecho de la Unión Europea” y “Política de la Unión Europea” donde los temarios coinciden en su totalidad</li><li>- Se pone de manifiesto que la carga de trabajo que supone preparar las clases EPD impide que los alumnos estudien durante el cuatrimestre</li><li>- Los alumnos solicitan más enchufes en las aulas para cargar la batería de los ordenadores</li></ul>	
--	--	--	---	--

Viviana Caruso Fontán  
Vicedecana de Calidad y Nuevas Tecnologías